



COMUNICADO PÚBLICO



El Frente de Guerra Oriental Comandante en Jefe Manuel Vásquez Castaño, del Ejército de Liberación Nacional – ELN, hace saber que:

Primero: Se sigue confirmando y ahora con mayor evidencia, que la mencionada organización que reivindica haciendo alarde el "payaso pescado", tiene como OBJETIVO CENTRAL el pueblo y sus proyectos sociales, es decir la clase trabajadora popular. Estos engendros de la muerte operativizan el plan contrarrevolucionario de estado. Que el asesinato de 2 pobladores y lanzar explosivos a un almacén de víveres en la madrugada del 31 de marzo en Pueblo Seco, sector la Arabia, del municipio de Tame Arauca, es la forma del accionar paramilitar.

Segundo: Las acciones de estos mercaderes del mal, en nombre de la revolución, contra los intereses del pueblo y la paz de los sepulcros, son posibles en las zonas del Ejército institucional. Son acciones alentadas y presagiadas por partidos políticos como Centro Democrático, Cambio Radical, algunos periodistas y medios de comunicación, que estigmatizan, criminalizan y asesinan las organizaciones populares, proyectos alternativos y dirigentes sociales.

Tercero: La acción y justicia revolucionaria del Ejército de Liberación Nacional, debe ejercerse y aplicarse con mayor intensidad en contra de la barbarie y actitud criminal de estos verdugos del pueblo. Hay una declaratoria de guerra, por lo tanto, seguiremos defendiendo al pueblo y la clase popular, castigando a todos los actores intelectuales y materiales, que amedrantan y masacran al pueblo.

Cuarto: Llamamos al pueblo araucano y casanareño a deslindarse de estas bandas parafarías, quien acuda, les de información de civiles y colaboren para los asesinatos están siendo cómplices de los planes de estas bandas mercenarias de la muerte.

Quinto: Hoy más que nunca la unidad del bloque popular y revolucionario cobra vigencia y, convocamos al pueblo afectado a no claudicar; ya está claro el contubernio del terrorismo oligárquico burgués y de los apátridas mercenarios narco paramilitares.

¡Quien ama la vida, lucha hasta la muerte! ¡BASTA YA!

**¡Colombia para los trabajadores,
¡Ni un paso atrás, liberación o muerte!**

**Mando Político Militar Estratégico
Frente de Guerra Oriental**

Montañas, selvas, Sabanas y Ciudades del Oriente Colombiano.

05 de abril 2024